



## Entrée au Noviciat

**RUTENG, Indonésie** - Le 25 mars 2023, les Missionnaires Montfortains en Indonésie ont accueilli 7 nouveaux novices montfortains au Noviciat Montfortain, Labe, Carep, Ruteng, Flores, Indonésie. Les novices sont : Petrus Pedor LADO (Pierre), Irenius MAGUR (Iren), Agustinus Rishal BORY (Rizal), Salvadus K. SAPE (Salvas); Sava Trivensi JIKE ; Ignace ALFIANO (Anno) et Paskalis DATUS (Kalis). Ils viennent de différentes régions de l'île de Flores.

La célébration de bienvenue a été présidée par le P. Antonius TENSI, SMM, le Supérieur des Montfortains d'Indonésie. Cette célébration d'accueil signifie qu'ils ont fait le premier pas de leur cheminement vers la formation montfortaine. Le P. Anton a souligné quelques points importants à refléter par ces nouveaux novices :

1) Ils doivent savoir que leur habit est un signe de sainteté et la protection de Dieu. En d'autres termes, leur habit devrait être un symbole de leur désir d'atteindre la sainteté.

- 2) Ils sont appelés à suivre le Christ. C'est dans les Écritures qu'ils peuvent trouver des directives pour suivre le Christ. Ainsi, ils doivent lire les Écritures quotidiennement.
- 3) Ils doivent consacrer plus de temps à la prière et à la réflexion afin de connaître Dieu personnellement. Connaître Dieu simplement de loin est dangereux pour sa vocation.
- 4) Ils devraient connaître et pratiquer les vœux comme une sorte d'autodiscipline (ascétisme) qui contrôle leurs désirs et leurs esprits.
- 5) Ils doivent connaître leur principal trésor, à savoir Jésus. Cherchez Lui seul et pas autre chose.

La célébration a réuni les formateurs qui les accompagnaient, quelques prêtres qui font leur ministère dans le diocèse de Ruteng, et les deux scolastiques qui font leur année pastorale dans les paroisses St. Montfort, Poco et St. Anthony, Mbeling. En plus d'assister à cette célébration, les Montfortains avaient une réunion régulière de Province. Ce fut aussi un moment de bénédiction, car le même jour, nous avons célébré la Solennité de l'Annonciation avec des laïcs, des sœurs dont les Filles de la Sagesse et l'Association de Marie Reine des Cœurs. C'est à ce moment que de nouvelles coordinatrices de l'Association, Région de Flores ont été mandatées par la Provinciale.

Enfin, avant la fin de la Messe, les Montfortains ainsi que les Filles de la Sagesse et les membres de l'Association de Marie, Reine des Cœurs ont renouvelé leur consécration. La célébration mémorable s'est conclue par un somptueux repas.

*P. Heredi Suhartono, SMM*